



- Nombre del Alumno: Litzy Marina Ramírez López
- Nombre del tema: factores que intervienen en la violencia en las niñas, niños y adolescentes
- Parcial: 1
- Nombre de la materia: trabajo social en el niño y el adolescente
- Nombre del asesor: Alejandra Torres López
- Nombre de la licenciatura: trabajo social y gestión comunitaria
- Cuatrimestre: 6to cuatrimestre

Factores que intervienen en la violencia en las niñas, niños y adolescentes

Se entiende por supervisar, como el conocer qué hace el menor dentro y fuera de casa.

El comportamiento antisocial de los jóvenes, puede ser debido a lo que se ha denominado como disciplina alternada (Alexander y Healy 1992).



La Convención sobre los Derechos del Niño establece en su artículo 7 que el niño desde que nace tiene derecho a un nombre, a una nacionalidad, y en la medida de lo posible, a conocer a sus padres y a ser cuidados por ellos, y en su artículo 8 añade que los Estados

La Real Academia Española (2017) define el término 'analfabetismo' como la falta de instrucción elemental en un país, referida especialmente al número de sus ciudadanos que no saben leer, ni escribir.

Los jóvenes requieren encontrar en la escuela un espacio significativo y gratificante en sus vidas. Es necesario investigar a fondo las causas de la deserción, pero de antemano podemos apreciar que una de ellas radica en que las escuelas no siempre ofrecen la motivación suficiente para permanecer



El trabajo infantil es un fenómeno cuya complejidad se deriva del tejido de relaciones con elementos económicos, sociales, históricos y culturales.

Las causas del abandono escolar son diversas y complejas.

El matrimonio infantil es una violación de los derechos humanos.

La pobreza es más que la escasez o la insuficiencia de ingresos que afecta a los individuos, a los hogares o a las comunidades enteras.

